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EL PAST SIMPLE SE USA PARA EXPRESAR QUE UNA IDEA, ACCIÓN O ESTADO YA SE COMPLETÓ. PUDO
HABER FINALIZADO HACE CINCO MINUTOS O HACE SIETE SIGLOS, PERO EL TIEMPO DE

TERMINACIÓN NO IMPORTA, LO ÚNICO CLAVE ES QUE SE HABLA DE ALGO QUE YA NO SUCEDE O
EXISTE EN EL PRESENTE.

past simple

VERBOS
REGULARES 

VERBOS
IRREGULARES 

Los verbos regulares forman
sus formas pasadas

agregando -d, -ed o -ied a
la forma base.

Los verbos irregulares no
siguen un patrón

consistente en sus formas
pasadas.

Cada verbo irregular tiene
una forma pasada única.

Sujeto + V2+ Complemento
Ejemplos:

I finished packing my bags. (Terminé de empacar
mis maletas)

Diego and I celebrated our first anniversary. (Diego
y yo celebramos nuestro primer aniversario)

     Sujeto + Didn’t + V1 + Complemento 
Ejemplos:

The birds didn’t sing this morning
because of the rain. (Los pájaros no
cantaron esta mañana debido a la

lluvia)

Did + Sujeto + V1 + Complemento + ?
Ejemplos: 
Ejemplos:

Did Sarah arrive at school on time?
(¿Llegó Sarah a tiempo a la

escuela?)

AFIRMATIVO NEGATIVO INTERROGATIVA 


